
EDSON DE SOUZA E BENTO CARLOS DE OLIVEIRA 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE MURO E COLOCAÇÃO DE 
GRADE NAS JANELAS DA EMEIF “PROF.ª NÍSIA MERCADANTE 
CANTO ANDRADE”, NA VILA MARIA IZABEL 
 

Fomos procurados por munícipes residentes na Vila 
Maria Izabel, que solicitaram nossa intervenção junto ao Executivo Municipal 
visando a possibilidade de construção de muro e colocação de grade nas 
janelas da Emeif “Prof.ª Nísia Mercadante Canto Andrade”. 

 
Destacam os interessados que a referida Escola 

constantemente é invadida por vândalos, que estão destruindo o patrimônio 
público, uma vez que o atual alambrado não está servindo de proteção da 
mesma. 

 

Ante o exposto, requeremos à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência,  preste a  esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria 
Municipal da Educação, as seguintes informações: 

 
 

a)- Existe a possibilidade de construção de muro 
e colocação de grades nas janelas da Emeif 
“Prof.ª Nísia Mercadante Canto Andrade”, na 
Vila Maria Izabel? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, apontar os motivos. 
 

       SALA DAS SESSÕES, em 12 de maio de 
2014. 

 
 

             EDSON DE SOUZA – Pastor Edinho 
                                   Vereador – PSC  
 
 

       BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
                                   Vereador – PSC  
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